

GAME ONLINE VS REMAJA Maya Elvira Sari Br Ginting	1-8
EFEKTIFKAH <i>CALISTUNG</i> UNTUK ANAK TK Salma	9-18
MENCERMATI KEPEMIMPINAN BEHAVIORAL Dwi Widiyanti	19-30
MANAJEMEN PENDIDIKAN SEBAGAI FAKTOR UTAMA UNTUK MENINGKATKAN PROSES PEMBELAJARAN DI SEKOLAH Diyah Purnamasari	31-42
PROBLEM BASED LEARNING DAN PROJECT BASED LEARNING DALAM PEMBELAJARAN STEAM Devi Rizky Prastyani	43-50
KOMUNIKASI DALAM KELOMPOK DAN PENGGUNAAN MEDIA SOSIAL Eviandri Setyo Utami	51-60
KEMAHIRWACANAN TANTANGAN BAGI PENDIDIKAN Irma Listiana	61-72
PENDIDIKAN KARAKTER DAN PENGARUHNYA TERHADAP PERKEMBANGAN ANAK Zafirah Faris	73-82
PENTINGNYA SUPERVISI DI DALAM PENDIDIKAN Khairi Bintani	83-88
PENTINGNYA INVENTARISASI SARANA DAN PRASARANA DALAM PENDIDIKAN Mufarokhah	89-94
MANAJEMEN ORGANISASI PENDIDIKAN Ridho Wijaksono	95-98
ADMINISTRASI KESISWAAN DI SEKOLAH DAN PERAN GURU DI DALAMNYA Wa Hasana	99-106
DAMPAK PANDEMI COVID-19 DALAM PROSES PEMBELAJARAN Yanes Sunu Langendriyo	107-112

ANALISIS KETERAMPILAN 4C PESERTA DIDIK KELAS IX SMP ANAK TERANG SALATIGA
MELALUI MODEL *PROJECT BASED LEARNING* KREASI PANGAN
Debora Kristiani Rahardjo 113-120

Kerjasama Widya Sari Press dan Sekolah Tinggi Theologia Mahkota Zion Jakarta
Vol. 6, No. 2, April 2022 (Edisi Kedua)

Editorial

Ketika sebuah karya telah lahir, maka karya itu bukan lagi milik pengarang, akan tetapi menjadi milik masyarakat pembaca. Setiap pembaca memiliki kemerdekaan untuk mengapresiasi karya itu.

Berdasarkan pemikiran tersebut di atas, maka Jurnal Ilmiah Penelitian dan Kependidikan DIAN WIDYA hadir dan berusaha untuk menampung karya yang berupa hasil penelitian, pemikiran dari para penulis agar menjadi milik masyarakat pembaca. Dari pembacaan itu masyarakat bebas untuk mendapatkan edukasi dan inspirasi dari karya tersebut.

Untuk edisi ini Jurnal DIAN WIDYA berusaha menyajikan tema-tema yang beragam, tetapi masih dalam satu tema besar yaitu bidang penelitian maupun kependidikan. Karena pada galibnya kedua tema tersebut adalah bagian terbesar dari tujuan hidup manusia. Keberhasilan kedua tema tersebut adalah keberhasilan manusia dalam memanusiakan manusia seutuhnya.

Kiranya upaya sederhana ini dapat berguna bagi pengembangan ilmu pengetahuan bagi kesejahteraan manusia.

Redaksi